

Centro de Neurodesarrollo de Temuco presenta 70% de avance

El Centro de Neurodesarrollo municipal de Temuco, con un 70% de avance en su implementación, será una iniciativa pionera en la Región de La Araucanía y la segunda en Chile. Este centro atenderá a más de 1400 familias en lista de espera, reduciendo significativamente los plazos. Su objetivo es mejorar la calidad de vida de niños, niñas y adolescentes con alteraciones en su desarrollo integral, ofreciendo atención especializada en diversas áreas.

El alcalde Roberto Neira destacó la importancia del proyecto, que beneficiará a las familias neurodivergentes de la comuna. Yesenia Castillo, encargada del



centro, subrayó que busca promover la inclusión y participación social de estos niños, con el apoyo de las familias y la comunidad.

El centro ofrecerá diagnóstico, tratamiento y seguimiento, y funcionará con un presupuesto

de más de 200 millones de pesos, financiados por el Servicio de Salud Araucanía Sur, el municipio y un convenio con la Universidad Mayor. Vladimir Yáñez, director del Servicio de Salud Araucanía Sur, destacó la atención de calidad que brindará el centro a los usuarios.

El centro está siendo adaptado para cumplir con las normas de accesibilidad universal y brindará un espacio adecuado para la atención profesional. Esta iniciativa marca un hito en la región por su enfoque inclusivo y el compromiso con el bienestar de las familias, consolidando a Temuco como un referente en atención integral en la Araucanía. **T2**